DEUTSCH 231 -- WINTER 2016 -- TEST 2 – INFORMATIONSBLATT
The essay questions and the extra credit item will be identical on the test!
A. Hörverständnis: Sie sehen eine Szene OHNE UNTERTITEL zweimal und beantworten die Fragen.  You can practice for this by working with the 2 practice test scenes on CTools(Media Gallery.  One is from Kebab Connection and the other from Europa, Europa.  We will present one of these for the test.
B. Testvokabeln: Schreiben Sie logische Sätze mit 5 von den folgenden 8 Vokabeln, und schreiben Sie, was das Wort auf Englisch bedeutet!  To practice, choose words from the Test 2 Vokabeln, write a sentence with each auf deutsch, AND write down the English meaning! 
1.




Englisch:______________
2.




Englisch:______________
3.




Englisch:______________
4.




Englisch:______________
5.




Englisch:______________
6.




Englisch:______________
C. Case Review.  Sie bekommen einen Text von “Singen, tanzen und erpressen“ (practice by picking passages directly out of the article) und identifizieren die Fälle [=cases] für unterstrichene [=underlined] Nomen und Pronomen mit den folgenden Gründen:
Nominativ:

N1: The noun/pronoun is the subject of the verb

N2: The verb in this clause is sein (or bleiben, werden or heißen) ==> all the nouns/pronouns in this clause are in the nominative [no preposition is involved & there's no reason to use Genitive]

Akkusativ:

A1: The noun/pronoun is the direct object of the verb

A2: The noun/pronoun is the object of an accusative preposition
A3: The noun/pronoun is the object of a two-way preposition, and the verb is describing MOTION towards or away from the noun

A4: Time expression without a preposition

A5: The noun/pronoun is the object of "es gibt"

Dativ:

D1: The noun/pronoun is the indirect object of the verb (beneficiary/ recipient of the action)
D2: The noun/pronoun is the object of a dative preposition
D3: The noun/pronoun is the object of a two-way preposition, and the action is taking place (located) in, on, under, above (etc.) the noun, or an object is located in, on, under, above (etc.) the noun

D4: Time expression with a preposition

D5: The noun/pronoun is the object of a dative verb (or a dative adjective, but we won't ask about that)
Genitiv: 

G1: The noun/pronoun is being described as POSSESSING some other item/concept

G2: The noun/pronoun is the object of a genitive preposition
D.  Adjektivendungen: Schwarzfahrer.  Füllen Sie die Lücken ein.  
In der Straßenbahn sitzt eine rassistisch____ alt____ Frau neben einem jung____Afrodeutsch____.  Die Frau sagt die schlimmst____ Dinge [Pl.], aber die meist____ Leute in der Straßenbahn sagen nichts. Einem alt____ Mann gefällt alles, was die Frau sagt.  Zwei jung____ Türken in der Straßenbahn fluchen [=swear] ohne viel_____ Respekt über die Frau und sehen sie mit bös____ Blicken [Pl.] an.  Der Schaffner [=conductor] kommt, und ein frustriert____ Motorradfahrer flucht.  Der jung____ Mann nimmt schnell die gültig____ Fahrkarte der sprechend_____ Frau und isst sie mit ausdruckslos____ Miene [=a blank expression].  Natürlich glaubt ihr der Schaffner das nicht: er hat noch nie etwas so Absurd____gehört. **For more review, revisit http://www.lsa.umich.edu/german/hmr/Grammatik/Adjektive/Adjektivendungen.html#practice
E. Kunst/Adjektivendungen.  Schreiben Sie 3-5 Sätze über ein deutsches Gemälde, das Ihnen gefällt, z.B. Die gelbe Kuh von Franz Marc, oder Netherlands von Max Beckmann. Diese Gemälde sind auf CTools(Verschiedenes. In jedem Satz soll mindestens ein Adjektiv mit Endung sein.  Ideen:  modern, realistisch, international, fröhlich, bunt
Name des Gemäldes und Beschreibung:

F. Komparativ/Superlativ.  To practice, write some sentences using comparatives (…-er than…), some using superlatives (the biggest, smallest, longest etc.) and  some sentences using "so…wie". Your sentences should refer to a variety of situations.  Remember when using the verb sein that the person/thing you are comparing is in nominative, z.B.  Mein Bruder ist älter als ich.  Ich bin jünger als er.  Meine Katze miaut so laut wie du.
a. (…er als…)

b. (…er als…)

c. (…ist teurer als…)(Notice the second „e“ in teuer gets dropped in Komparativ.
d. (so…wie)

e. (so….wie)

f. (superlativ über Geographie)  Der höchste Berg in der Schweiz ist die Dufourspitze.
g. (superlativ über Geographie)

h. (superlativ über Geographie)
Extra Credit: Schreiben Sie einen grammatisch richtigen Satz, in dem ein Wort mit "-ererer" endet (+1)

G. Texte/Filme Beantworten Sie die Fragen mit 2-3 GRAMMATISCH RICHTIGEN Sätzen. NOTE: In order to get full credit for content on these, you need to write 2-3 sentences ==> if you've written one sentence that you think answers the question, think of at least one more sentence that's relevant. 
1. Singen, tanzen und erpressen:  Wählen Sie eine Person aus dem Text und schreiben Sie wie er/sie auf Rassismus reagiert.
2.  "Europa, Europa.“  Warum ist Sollis Geschichte so interessant?  Warum hat er überlebt? 
3. Nachts schlafen die Ratten doch.  Schreiben Sie über Symbole in dem Text.
H. Aufsatz Schreiben Sie 8-10 Sätze über eines der folgenden Themen:

Werden Sie Deutscher:  Was denken Sie: Wann ist man in einer neuen Kultur wirklich integriert?

ODER 
Welche(r) von den Texten und Filmen über den Krieg und den Holocaust war(en) für Sie am interessantesten?  Warum? Was haben Sie von diesen Texten gelernt?
